

ENVIRONNEMENT

Nénuphar est dans l'étang ?

BAILLEUL Après le succès des opérations de sciences participatives sur les plantes sauvages « Gui est là ? » et « Marguerite est dans le pré ? », le Conservatoire botanique national de Bailleul lance « Nénuphar est dans l'étang ? ». Le programme est financé par la Région Hauts-de-France, le Département du Pas-de-Calais et le Département du Nord. Cela permettra d'acquérir des données sur la présence d'espèces afin d'augmenter la connaissance de la flore sauvage. Avec le public. En étant acteurs, les citoyens sont invités à s'intéresser à leur environnement et ainsi à préserver la biodiversité.

Pour participer, il suffit de se rendre sur le site internet dédié à l'opération : www.nenuphar-etang.org, de remplir un formulaire de saisie, de préciser la localisation du nénuphar blanc sur la carte, d'ajouter une photo (si possible) et de l'envoyer.



Voilà à quoi ressemble le nénuphar blanc. ©Conservatoire botanique de Bailleul

OÙ TROUVE-T-ON LE NÉNUPHAR BLANC ?

Son habitat naturel se trouve dans les étangs, les mares et les rivières à cours lent. Cette plante aquatique apprécie les eaux de bonne qualité, ce qui la rend indicatrice de milieux « sains » et sans pollution. Ces don-

nées sont très précieuses pour le Conservatoire botanique national de Bailleul car elles renseignent sur la qualité des milieux aquatiques et peuvent servir d'indicateur pour la mise en place d'une gestion écologique des milieux. ■